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2020 年 7 月 1 日～2021 年 6 月 30 日 

クラブ会長(CP) 野田 将弘 主題 「蕾（つぼみ）はいつか、開花する」 
 

主 

題 

国 際 会 長 IP 
Jacob Kristensen 

(デンマーク) 

“Values, Leadership and Extension”  
「価値観、リーダーシップ、エクステンション」 
スローガン “TRUST IN THE RIVER OF LIFE” 
「命の川を信じよう」 

クラブ役員 

会 長 

副 会 長 

書 記 

会 計 

会 計 監 査 

直 前 会 長 

担 当 主 事 

野 田  将 弘 

塚  理 

蒲 田  泰 宏 

川 端  康 彦 

粕 谷  和 彦 

蒲 田  泰 宏 

浜 野  昌 保 

アジア太平洋地域会長 AP 
David Lua 

(シンガポール) 
“Make a difference ”「変化をもたらそう」 
スローガン ” INSPIRE”「奮い立たせよう」 

西 日 本 区 理 事 RD 
古田 裕和 

（京都トゥービー） 
“Let’s do it now !” 
副題「2022 に向け誇りを持って All is well.」 

中 西 部 部 長 DG 
吉田 由美 

（大阪なかのしま） 
「ワイズの力を信じて、自ら行動しよう」 
Believe in the power of Y’s Men and act for yourself 

 

１２月の聖句 １２月は「EMC-E / YES」の月です 

「それだけではなく、患難をも喜んでいる。なぜな
ら、患難は忍耐を生み出し、 忍耐は錬達を生み出し、
錬達は希望を生み出すことを、知っているからであ
る。 そして、希望は失望に終ることはない。」 

（ローマ人への手紙 第 5 章３～５節） 

「次の世代、新しいクラブ設立の為にも、YES 献金

を 100％」 

竹園 憲二 EMC 事業主任（京都 ZERO クラブ） 

１２月例会のご案内 

日時：１２月１０日(木) １９：００～２０：３０ 

会場：茨木市クリエイトセンター ２０２号室 

内容：講演およびチャリティーオークション 

講師：かしばら印房 店主 野田将弘（大阪茨木クラブ会長） 

テーマ：「はんこ業界人から見た、印章文化の展望」 

河野太郎行政改革担当相が掲げた「脱ハンコ」によって、これからハンコはどうなってしま

うのか？ とよく質問を受けます。印章業界に携わっている私が、今後の印章文化における

見解について語りながら、一般人の印章に対する「誤解」についても説明してゆきます。 

会食は実施いたしません。ご了承ください。 

オークション開催のため、1,000 円程度の商品のご持参をお願いします 

《１１月末データ》単位：円 

１１月例会（単位：名） ニコニコ ＣＳ        0 ＢＦ ＹＥＳ             0 

在籍者(うち広義会員 2)  13 メネット       0 10,500 ＲＢＭ       0 切 手       0 ＦＦ               0 

出 席 会 員        9 ゲスト・ビジター  3 累計    59,500 Ｙサ・ユース      0 現金    5,000 東日本大震災 
     0 

メーキャップ      0 出 席 率     8 1 . 8 メネット       0 ＴＯＦ         0 累 計        0          熊本地震 

２０２０年１２月発行 第２９巻第６号（通算 336号） 

２０２０ 
１２ 

新型コロナウイルス感染蔓延により、当初予定していた西クラブとの合同例会は取りやめ、当クラ

ブで単独開催(会食なし)とします。日程および会場をご確認の上ご参加ください。 
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１１月度 役員会報告 

☆日程：2020 年 11 月 17 日（火）19：00～ 

☆場所：クリエイトセンター201 号室 

☆出席者：山﨑、川端、清水、掛谷、野田 

１．11 月例会の反省 

出席者 会員９名 ゲスト・ビジター３名  

合計１２名 

ニコニコ １０，５００円 

反省 ごんべえリーダーが運営側として奮闘し

た話が聞けて良かった。良い先生になり

そうだと感じた。 

他のリーダーも参加してくれたらもっと

良かった。リーダー自身の経験にもなる

ので残念 

２．じゃがいもファンド報告 

昨年同様に２００ケースのキタアカリを扱い、４

施設に献品をして、僅かだがクラブ会計にも収益

があった。 

来年以降は仕入値次第で実施の可否を決める。 

３．会計報告 

コロナ基金還付金 1 万円入金 

４．１２月例会の予定 

新型コロナウイルス感染者が広まっており、多人数

の会食はリスクが高く西クラブさんにも迷惑をかけ

かねないため、合同例会は解消することに。 

日時：12 月 10 日（木） １９時～２０時３０分 

会場：クリエイトセンター202 号室 

内容：講演およびチャリティーオークション 

担当 司会：川端、聖句：藤井、寸評：野田、 

各停：清水 

５．１月例会の予定 

12 月同様、感染状況の予想から例年の三楽では実

施せずクリエイトセンターで会食付で実施。 

日時：1 月 19 日（火）役員会 18 時～ 例会 19 時～ 

会場：クリエイトセンター202 号室 

内容：新年例会（弁当とビール 1 本） 

担当 司会：清水、聖句：浜野、寸評：川端、 

各停：野田 

６．2 月以降の例会について 

新型コロナウイルスの感染状況を見て判断。気候的

に感染の収束が難しい時期なので無理に開催すべき

でないという意見が出る。開催するなら 3 分スピー

チ・写真例会を検討。 

本年 4 月の予定から延期している加藤ワイズを偲ぶ

会は未定。来年 4 月の高槻クラブ合同例会では収束

が見込めないため実施せず別の企画を検討する。 

７．その他検討事項 

イ）行事日程ほか確認 

  ＊11/28(土)  次期西日本区役員研修会 

  ＊12/5(土) 関西ワイズビジネス交流会 

設立総会・プレゼン大会 

ロ）ブリテン委員会 12 月 1 日（火）19：00～   

場所：かしばら印房 

以上 

１１月例会寸評   山﨑 憲 

夜になると冷え込んで肌寒くなってきた 11 月 10

日夜に 11 月例会はクリエイトセンター202 号室で

開催された。今月は 9 月に全国ＹＭＣＡリーダー研

修会に参加された高槻茨木ＹＭＣＡのごんべえリー

ダーにその報告をしていただいた。 

 
彼は 1 年以上前から実行委員 5 人と共に準備段階

より計画・運営に

加わってこられ

た。ゲストとして

西宮クラブの小

野メンと、なかの

しまクラブの和

田メンにご参加

いただいた。 

掛谷メンの流暢な司会で開会し、野田会長の挨拶・

開会点鐘に続い

て浜野メンの聖

書朗読。結婚祝い

では粕谷メン、藤

井メンの結婚記

念日を祝福。イン

フォメーション

では 15 日のじゃがいもファンドの最終確認を行った。 

食事のあとはゲストスピーカーのごんべえリーダ

ーの「全リー研」報告に移る。まず最初にこのプロ

グラムに当クラブから支援金を贈呈したお礼の言葉
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をいただいた。例年の研修会

は全国のＹＭＣＡリーダー

が一堂に会して行うが、今年

はこのコロナ禍なので、58

名がオンラインにて参加す

る大会となった。 

ごんべえリーダーなど大

阪ＹＭＣＡのリーダー5 名

は六甲ＹＭＣＡに泊まり込んでの参加であった。テ

ーマにした「私と世界に希望を」「私が輝くと未来は

もっと輝く」を 10 グループ、各 5～6 名に別れて、

夜を徹して話し合った。 

 
3 日間の全リー研で全国の新しいリーダー仲間と

繋がりができ、みんなの「想い」を「かたち」に変

えるために、ごん

べえリーダーの

グループは「ＹＭ

ＣＡとは異なる

場所へ活動を」

と、3 月に児童養

護施設にてキャ

ンプをすること

も決まる。キャンプ実施に向けての応援を希望され

て報告は締めくくられた。野田会長よりお礼と寸志

を渡して、

定 時 で 例

会 は 幕 を

閉じた。 

 
来春よりごんべえリーダーは教師への道を歩むと

話をされていたが、ＹＭＣＡへの経験を活かして、

子供たちに尊敬される素晴らしい先生になられると

思った。今後の彼の活躍に期待して家路につく。 

 

 

シンガーソングライター milet(ミレイ) 
清水 真一 

何年振りかに歌手の CD を購入しました。普段の

生活では音楽とは縁のない私は、今の流行りの歌い

手さんを全然知りません。 

中学生時代は渡辺美里、長渕剛、南野陽子などの

CD をレンタルしてカセットテープにダビングして

聞いていたりしてました。大学生くらいでもカウン

トダウン TV などの音楽番組は観て、友人との会話

についていけるように流行りの歌手などは知っては

いました。 

社会人になりめっきり歌番組など観なくなりま

した。最近たまたまテレビでこの歌い手さんが歌っ

てるのを観て、興味を持ち CD を購入しました。 

個人的な感想ですが、宇多田ヒカル以来の衝撃を

受けた歌い手さんでした。コロナ禍で目まぐるしく

変化する生活の中で、ほっと一息つけたような気が

した瞬間でした。 

以上 
 

清水 
野田 
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１２月例会プログラム 

日時：１２月１０日（木） １９：００～２０：３０ 

場所：茨木市クリエイトセンター ２０２号室  

司会：川端君  

 １、開会点鐘            野田会長 

 ２、ゲスト、ビジター紹介 

 ３、聖書朗読             浜野君 

 ４、誕生、結婚祝い         野田会長 

 ５、インフォメーション 

 ６、プログラム 

   「はんこ業界人から見た、印章文化の展望」 

かしばら印房 店主 野田将弘 

 ７、チャリティーオークション 

 ８、ニコニコファンド        一  同 

 ９、閉会宣言・点鐘          野田会長 

※ワイズソング・YMCA の歌は会場との規約および時間

短縮のため中止といたします 

1,000円程度のオークション景品をご持参ください 

寸評：野田君、聖句：藤井君 
 

☆ 誕 生 日 

塚  理 君    5 日 

蒲田育美さん   15 日 

浜野紀揚子さん 17 日 

石井久仁子さん 22 日 

☆ 結婚記念日 

今月は該当者がおりません 
 

１月例会プログラム予定 

日時：1 月 19 日（火）役員会 18 時～ 例会 19 時～ 

会場：クリエイトセンター202 号室 

内容：新年例会 

担当 司会：清水、聖句：浜野、寸評：川端、 
各停：野田 

 

行 事 予 定 
＊12/5(土) 関西ワイズビジネス交流会 

設立総会・プレゼン大会 

じゃがいもファンド報告 

11 月 15 日(日)の朝、大阪府中央卸売市場にて

じゃがいもファンドを実施し、じゃがいも 200 箱

をメンバーで分け、うち十数箱を慶徳会、子供の

家、レバノンホーム、希望館に献品としてお届け

しました。今回仕入れたじゃがいもは例年通りの

「キタアカリ」ですが、蒲田ワイズが特別安く仕

入れてくれたおかげもあって、粒も大きくとても

美味しいと評判でした。献品先からは試食した方

からの直筆メッセージをいただけました。 

 

じゃがいもの仕入れをしていただいた蒲田ワ

イズ、そして商品をご購入いただいた皆様に深く

御礼申し上げます。 

KYB ミーティング 野田 将弘 

12 月 5 日に迫った関西ワイズビジネス交流会

(KYB)発足に向けて、11 月 20 日(土)、京都市内に

て有志でミーティングを実施しました。翌日より京

都での GoTo イート 4 人以上自粛という最中、京

都トップスクラブから新山兼司次期理事、牧野篤文

直前 EMC 事業

主任をはじめ、

メンバーが多

数駆けつけて

いただき、感染

対策のためマ

スクをつけながら様々な交流を行いました。 

当日の決起総会・プレゼン大会が成功裏に終わ

るよう、運営側として気の引き締まる一日となり

ました。 

☆ 編集後記 

気温・湿度が下がり新型コロナウイルスが感染

しやすくなっています。体調管理はもちろん、体

調を崩してしまった時の対応も細心の注意を図

り、何とかこの冬を乗り切ってゆきたいと思って

います。 

 


